



Liebe Mitglieder, liebe Freunde und Unterstützer,

zum neuen Jahr möchten wir uns mit einigen Neuigkeiten aus dem alten Jahr melden und hoffen, ihr konntet alle zumindest im kleinen Familien- und Freundeskreis schöne Weihnachtsfeiertage verbringen und seid gut ins neue Jahr gekommen.

Trotz andauernder Pandemie gehen die Projekte in Kenia stetig weiter und auch hier in Deutschland konnten wir einige Aktivitäten umsetzen:

### Neuigkeiten aus Kenia

#### Neue Schulbücher für 6 Grundschulen

Wie berichtet bekamen die 6 KSP-Grundschulen neue Schulbücher, teilweise auch gefördert durch die Hessenagentur. Inzwischen haben wir einige Fotos von der Übergabe an die Schulgemeinden erhalten:



#### Corona-Hilfe

Auch Fotos von der Übergabe der Lebensmittel, Masken und Hygieneartikel sowie der Seifenherstellung haben uns inzwischen erreicht:



#### Neue Räume an der Nzouni Primary School und Kisiio Primary School

Der Bau des neuen Klassenraums an der Nzouni Primary School und des Vorklassenraums an der Kisiio Primary School ist in der letzten Phase angekommen: Wände und Böden werden verputzt, Fenster und Türen eingebaut. Wir warten nun auf die Fotos der fertigen Klassenräume und freuen uns darauf, dass mit Schuljahresbeginn 2022 die Kinder in den neuen Räumen einziehen werden.



#### Patenkinder

Bis April 2022 beenden die Schülerinnen und Schüler in Kenia das aktuelle Schuljahr 2021 - noch immer ist der Rhythmus durch die Pandemie verschoben. Ganz besonders freuen wir uns darüber, dass im April nun die ersten 5 durch uns vermittelten Patenkinder ihre Schullaufbahn an der Secondary School erfolgreich beenden werden. Wir haben im Dezember wieder Post von den Patenkindern erhalten und an die Paten verteilt. Gerade passend hat sich die Gelegenheit ergeben, Briefe mit zurück zu geben. Diese konnten bis

1.1.2022 abgegeben werden. Paten, die dies verpasst haben, können gern bis Ende Januar 2022 einen Brief bei Familie Terfoort abgeben oder per Mail an [vorstand@rjfa.de](mailto:vorstand@rjfa.de) zum Ausdrucken senden. Diese werden dann per Post nachgesendet.

**MEHR ERFAHREN**

Die Spendenquittungen 2021 für die Paten werden in diesen Tagen per Post versendet.

Bereits jetzt freuen wir uns über die Zusage mehrere neuer Patinnen und Paten für das Schuljahr 2022. Da aber auch in Kenia durch die Pandemie viele Familien in Notlagen geraten sind, ist der Bedarf an Unterstützung für den Schulbesuch noch größer geworden. Wir freuen uns also über weitere Patinnen und Paten und alle, die uns dabei unterstützen - bitte weitersagen...

### Kenia 2022

Die Flüge für die Reisegruppe sind reserviert, die Planung läuft - im August werden ca. 20 Jugendliche und Erwachsenen nach Kenia fliegen und die KSP-Schulen besuchen.

Zur Vorbereitung gab es im Oktober einen Tagesworkshop Kizito Odhiambo, bei dem sich die Gruppe mit den Themen Bildungswege und Bildungschancen in Kenia, postkolonialen Kontinuitäten sowie der Problematik des Schubladendenkens und Rassismus auseinandersetzte. Wir haben für die Finanzierung dieses Workshops erstmals Fördermittel des Bundes bei Engagemen Global beantragt, um dieses Angebot machen zu können. Der Tag war intensiv und nicht nur die Jugendlichen konnten von dem Wissen und den Anregungen unseres Referenten Kizito profitieren.

Im November konnten die Jugendlichen sich bei einem Infotreffen einen guten Überblick über die Packliste für Kenia verschaffen und so ihren Wunschzettel für Weihnachten sinnvoll füllen.



### Interkulturelle Woche: The True Cost - Der Preis der Mode

#### Film-Matinée im Geisenheimer Kino mit Kizito Odhiambo

Sehr nachdenklich verließen die Teilnehmer das Kino - ein sehenswerter Film und das Gespräch im Anschluss haben alle betroffen gemacht und zum Nachdenken gebracht.

### Jahreshauptversammlung

Die diesjährige Jahreshauptversammlung fand im November in der Pfingstbachschule statt. Das Protokoll wurde bereits an alle Mitglieder versendet und die im Rahmen der Sitzung geänderte Satzung und Vereinsordnung sind aktuell auf unserer Homepage zu finden. Wir danken allen Teilnehmern und freuen uns, dass auch immer wieder ehemalige Reisetilnehmer aus den Reihen der Jugendlichen den Weg dahin finden.

### Aktion Platz schaffen mit Herz

Aufgrund mehrerer Nachfragen: Wir nehmen an der aktuellen Votingrunde nicht teil, sondern erst wieder bei einer der nächsten.

Wer uns bis dahin mit Kleiderspenden unterstützen möchte, kann dies gern tun: Einfach selbst bei Platz schaffen mit Herz einschicken und die Mail mit dem Votingcode an [vorstand@rjfa.de](mailto:vorstand@rjfa.de) weiterleiten - wir setzen die Stimmen dann beim nächsten Mal ein.

Außerdem können jederzeit (ausschließlich gut erhaltene saubere) Schuhe bei **shuuz** für uns gesammelt werden - entweder selbst in einem Paket von mindestens 7 kg kostenfrei versenden (Infos: siehe verlinkte Grafik) oder jederzeit bei uns abgeben (Mail an [vorstand@rjfa.de](mailto:vorstand@rjfa.de))

**MEHR ERFAHREN**



Damit seid ihr wieder auf dem Laufenden und wir wünschen euch nun ein gesundes und glückliches Jahr 2022!

Herzliche Grüße vom Vorstand der Rheingauer Jugend für Afrika e.V.